

Ressort: Sport

Weidenfeller würde auch als Nummer drei zur WM fahren

Dortmund, 15.08.2013, 13:31 Uhr

GDN - Der Dortmunder Torwart Roman Weidenfeller würde auch als Nummer drei mit zur Fußballweltmeisterschaft nach Brasilien fahren. "Falls der Deutsche Fußball-Bund meine Hilfe benötigt, stehe ich gerne zur Verfügung", so 33-Jährige im Fachmagazin "Kicker".

Manuel Neuer vom FC Bayern München und HSV-Keeper René Adler als Nummer zwei sind im Tor wohl gesetzt, wohingegen die Position der dritten Torhüters noch heiß umkämpft ist. Weidenfeller durfte bisher abgesehen noch von drei U21-Einsätzen und einer Halbzeit im "Team 2006" noch keine Länderspielerfahrung sammeln.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19721/weidenfeller-wuerde-auch-als-nummer-drei-zur-wm-fahren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com